Reinach, Februar 2020

Erfahrungsbericht mit Melissa

Mein Mann und ich lernten Melissa zusammen mit ihrer Mutter in einem Nothelferkurs in Basel kennen. Da ich am Anfang sehr Mühe hatte, meine Tochter in fremde Hände zu geben, war ich sehr dankbar, dass Melissa geduldig und ein grosses Einfühlungsvermögen hatte. Sie wusste genau, wie mit der Situation umzugehen. Mit ihrem selbstsicheren und professionellen Auftreten hat sie mich überzeugt. Melissa fand immer die richtigen Worte, um mich abzuholen. Da wusste ich, meine Tochter ist bei Melissa in den besten Händen.

Melissa hat unsere Tochter, da war Sie noch nicht ganz ein Jahr alt, 1x in der Woche für 6 Stunden von April 2019 bis Februar 2020 betreut. Meine Tochter war immer gut gelaunt und immer sehr happy, wenn sie von den tollen und aufregenden Ausflügen mit Melissa zurückkam. Sie hat mit Melissa immer viel neues erleben dürfen.

Melissa verbringt gerne die Zeit in der Natur, egal bei welchem Wetter. Sie geht auch gerne in den Zoologischen Garten. Es waren sehr abwechslungsreiche und spannende Nachmittage, die Sie mit meiner Tochter verbrachte. Melissa nutzt die Stunden immer, um meiner Tochter etwas von der Welt zu zeigen. Meine Tochter konnte dadurch sehr profitieren und viele neue Sachen entdecken.

Melissa ist ein sehr liebenswürdiger Mensch, sehr strukturiert, immer pünktlich und organisiert. Sie hat einen natürlichen Umgang mit Kindern und weiss genau was Sie tut. Meine Tochter hat sich bei Melissa extrem wohlgefühlt.

Ich schätze Melissa als Mensch sehr und sie hat definitiv ihre Berufung gefunden. Sie ist einfach die Beste!

Ich kann nur von Herzen Danke sagen. Sie war für unsere Familie ein Glücksfall. Ich bin sehr dankbar Melissa gefunden zu haben.

Ich wünsche Melissa das allerbeste für ihre Zukunft.

Patricia Meier

P. Meier